

Recibió presidente cubano a secretaria ejecutiva de la Cepal



La Habana, 25 mar (RHC) Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de la República de Cuba, recibió aquí a Alicia Bárcena Ibarra, Secretaria Ejecutiva de la Comisión Económica de la Onu para América Latina y el Caribe (CEPAL), quien se encuentra de visita en nuestro país.

Durante el cordial encuentro ambos intercambiaron sobre la excelente cooperación existente entre Cuba y la CEPAL y la voluntad de continuar profundizándola. Igualmente dialogaron sobre otros temas de los ámbitos regional e internacional. La alta funcionaria de Naciones Unidas expresó su satisfacción por poder contribuir en el proceso de actualización de nuestro modelo económico.

Acompañó a la distinguida visitante el Sr. Aníbal Severino Rodríguez. Por la parte cubana estuvieron presentes Bruno Rodríguez Parrilla y Rodrigo Malmierca Díaz, ministros de Relaciones Exteriores y de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, respectivamente.

Anteriormente Bárcena se entrevistó con el primer vicepresidente del Consejo de Estado Miguel Díaz-Canel Bermúdez.



Radio Habana Cuba